

# 2013年 米づくり開始!

基本を踏まえつつ、臨機応変に対応していくこう

小過日、柏崎・刈羽、国有機農業推進協議会

タリード・アーバン農業開拓センター

日本農業研究開発機構

農業技術研究機構

農業技術研究機構

3月22日、東京以西の各地では桜の満開が確認されました。例年が比べて大変に早いと

いうことです。こちらではマンサクがようやく満開になり、雪割草が見ごろを迎えたばかりです。南北に長いま

日本列島は地域ごとに季節の移り変わりで、私たちの目と心を楽し

ませてくれています。私の集落では、昨年は残雪のために4月10日過ぎまでできなかつた用水路の「春普請」を、今年は例年通りに3月末には実施する予定です。

一方、昨年晩秋に各生産者の水田土壤のサンプル採取をおこなった結果をとるところです。

# 生産者通信

NPO法人  
米ニケーションセンター  
定価 100円(送込)

会で、「有機稻作の施肥修会」を開催しました。残念ながら地域の皆さんとの有機の反収は7俵以下であり、期待する8~9俵には届いていません。「除草、抑草」が思い通りにいかず、いわゆる「草に負けてしまつた」といふのも大きな原因のひとつです。しかし、施肥のあり方にも問題はあります。

マとして選択しました。肥料のあり方でも問題はあります。そこで研修会のテーマとして選択しました。肥料のあり方でも問題はあります。そこで研修会のテーマとして選択しました。肥料のあり方でも問題はあります。

最後に新潟県農業総合研究所の古川研究員が、協力で、各生産者の生育状態や草の繁茂抑制や肥料の成分分析をデジタルとし

てしまった。肥料の特性を考えながら、施肥量と施肥時期を検討する必要があると思います。ただし毎年の天候によって稻の生育は大きく左右され、毎年稻姿は変わってしまいますので、基本を踏まえながらも稻の生育状態を見ながらその時、その時の応用が求めら

るといふ共済組合の分

析結果は当地域の土壤では考えられない結果

てしまった。肥料の特性を考えながら、施肥量と施肥時

期を検討する必要があると思います。ただし毎年の天候によって稻の生育は大きく左右され、毎年稻姿は変わってしまいますので、基本を踏まえながらも稻の生育状態を見ながらその時、その時の応用が求めら

るといふ共済組合の分

析結果は当地域の土壤では考えられない結果

てしまった。肥料の特性を考えながら、施肥量と施肥時

期を検討する必要があると思います。ただし毎年の天候によって稻の生育は大きく左右され、毎年稻姿は変わってしまいますので、基本を踏まえながらも稻の生育状態を見ながらその時、その時の応用が求めら

るといふ共済組合の分

析結果は当地域の土壤では考えられない結果